



2003 ~ 2004 年度
R I テーマ

Lend a Hand 手を貸そう

四つの重点分野：貧困・健康・識字・ロータリーファミリー

Lend a Hand

国際ロータリー会長 ジョナサン B・マジリアベ(国籍・ナイジェリアカノ)

2720 地区

別府中央ロータリークラブ



例会日 火曜日 12時30分
 ところ トキ八別府店 7F ぼたんの間
 TEL 23-1111
 事務所 別府市西野口町1番1号 青山通りビル3F
 〒874-0931 TEL (0977) 23-9000
 〒874-0931 FAX (0977) 23-9019
 http://www.beppu4rc.jp/chuo/
 E-mail:beppu4rc@fat.coara.or.jp

理事 森 宗明 理事 鳴海淳郎 役員 会長 後藤 隆 S A A 中島澄人
 " 村津忠久 " 溝部 仁 副会長 森 宗明
 " 後藤健介 " 梶田健治 幹事 小川雅代
 " 河村貴雄 会 計 岩尾昭治

VOL . 16 - 22
2004年1月6日

第 711 回 例 会

編集 中島 澄人

点 鐘 18:00

国 歌 君が代

R . S . 別府中央R.C.の歌

唱 歌 一月一日

ビジター 岩男 好員 (大分中央)
 神崎 英明、一本 洋市
 明石 光伸、橋本 秀一
 池田 康雄、野田 新一
 小野 哲夫、宇都宮一民
 (別 府)
 中村 光、仁田野幸由
 草本 修三、村上 博信
 中村 正三、谷口 英昭
 谷本 親史 (別府北)
 東田 晃次、箕作 昭宣
 長野 民雄、上田 義豊
 梶原 康生、西 謙二
 佐藤 洋、牧野 哲朗
 松村 茂樹、佐藤 博章
 (別府東)

出席報告

委員長 佐藤 民子

本日 の 出 席	会 員 総 数	22 名
	出 席 者	19 名
	事前メイクアップ	0 名
	理 事 会 承 認	1 名
	出 席 免 除	0 名
出 席	欠 席 数	2 名
	出 席 率	95.00 %
前 々 回 の 訂 正	出 席 率	76.19 %
	事後メイクアップ	2 名
	理 事 会 承 認	1 名
	出 席 免 除	0 名
	修 正 出 席 率	100 %
連 続		9 回
通 算		650 回 100 %

・メイクアップ

事前

事後 梶田、薬真寺(別府北)

欠席 衛藤、鳴海

会長の時間

会長 後藤 隆

新年明けましておめでとうございます。1月に入り、ロータリー年度も折り返し点を過ぎました。会員増強に特に力を入れていきたいと思えます。3月には別府中央ロータリークラブ創立15周年のお祝いがあり、5月には大阪で国際大会が開催されます。いろいろなイベントを通じて会員親睦を図っていきましょう。



幹事報告

幹事 小川 雅代

ロータリー理解推進月間

本日は、親睦委員会の担当により割烹旅館ゆめさきに於いて『新年家族会』を開催致します。

1. 本日、18:00 ~ 割烹旅館ゆめさきに於いて「第7回定例理事・役員会」を開催致しました。

2. お祝い

会員誕生日 吉富今男会員(1月12日)

3. 例会変更のお知らせ

中津RC 1月7日(水)の例会は、新年例会の為 同日18:30 ~ ホテルサンルート中津に時間変更

湯布院RC 1月14日(水)の例会は、友愛例会の為 同日12:30 ~ 事務局に場所変更

湯布院RC 1月21日(水)の例会は、友愛例会の為 同日12:30 ~ 事務局に場所変更

4. 次週の予定

『会員増強フォーラム』

5. 本日の配布

週報709号・710号

スマイルボックス

委員長 村津 忠久

後藤会長

あけましておめでとうございます。

本年もよろしくお願い致します。

鳴海会員

新年おめでとうございます。

年頭にあたり、皆さんのご健勝と当クラブの一層の発展を祈念してスマイル致します。

本日は医師会の新年宴会と重なり、招待されておりまして、そちらに出席することにしました。

この3月28日は当クラブの創立15周年にあたります。また翌2005年はロータリーの創立100周年にあたりますので、これを記念して2000年1月に出版した「ロータリー物語」を

改訂して、当クラブの名において再版したいと思っております。

よろしくご声援の程、お願い致します。

平野会員

皆様おめでとうございます。今年も昨年以上の職業奉仕を目指してスマイル致します。

大島会員

あけましておめでとうございます。皆様、本年もよろしくお願い申し上げます。

今日は、楽しく新年会をすごしましょう。

後藤(健)会員

書き初めや スマイル用紙に まづ書かん

小川会員

新年あけましておめでとうございます。あと6ヶ月です。後半も皆さまのご協力をよろしくお願い致します。

梅津会員

皆様明けましておめでとうございます。本年もどうぞよろしくお願い致します。会員増強に「力」を入れましょうネ。スマイル。

津末会員

新年明けましてお目出とうございます。

今年も宜しくお願い致します。

河村会員

正月に帰省した3人の子供達もそれぞれ戻って行き、また家内と2人になりました。きょうは新年会、気を取り直して楽しく飲みます。

岩尾会員

会長さん、幹事さん愈々後期に入りました。よろしくお願い致します。

上妻会員

本年もよろしくお願い致します。二週お休みでしたので三週間分スマイルします。

佐藤会員

明けましてお目出とう御座居ます。正月にぼーっとテレビを見ていたら、インタビューで景気の事を聞いていた所、景気がいいと言うのは、政治家だけで何もいい事がないと言っていたのを聞いて、妙に納得しました。

薬真寺会員

昨年末は、いろいろご迷惑をおかけいたしました。今年とはりかえすべく頑張ります。

吉富会員

皆様、新年明けましておめでとうございます。今年の3月で入会一年目をむかえます。仕事は、きびくなる事と思いますが、決意も新たに頑

張りたくスマイル致します。

森会員

(良い話) 昨年10月に県の募集したベンチャーに応募しましたら全国70社の中の7社に入りました。2月5日にプレゼンがあります。グランプリ目指して頑張ります。

(良くない話) ぎっくり腰をやりました。

村津会員

元旦、恒例の「一気登山五社詣り」。野口天満社、堀田天満天神、御岳権現、山頂一の宮、頂上奥の院を参拝、一気登山大会の無事成功と、モミジ植樹、成育の発展を祈願致しました。

今週末、第3回ウィーン公演に向かって出発致します。13日(火) ムジークフェラノン・ゴールデンホールに於ける演奏の成功と一行166名の無事を切に記念してスマイル。

界の166か国に広がり、クラブ数3万以上、会員総数が120万人に近い世界的規模の大きな奉仕組織に発展しました。

これら世界中のクラブの連合体を国際ロータリーと言っていますが、この2005年には愈々創立100周年を迎えることになっています。

このように、歴史的にみても職業倫理を重んずる職業人の集まりですが、その組織が地球の隅々にまで拡大するにつれて、ロータリーは世界に眼を開いて幅広い奉仕活動を求められるようになり、現在は多方面にわたり多大の貢献をしています。



ロータリー発祥の地



R情報

委員長 鳴海 淳郎

ロータリーを一般の人にわかりやすく(2)

NO.124 2003/12/14

ロータリーの誕生とその成長

28歳という若さでシカゴに出て法律事務所を開いた青年弁護士ポール・ハリスは、当時ものすごいスピードで発展している大都会の生活に追われ、誰もが他人のことなど考える余裕のない利己主義横行の時代に、都会生活の孤独に辟易し、少年時代を過ごした村の生活に郷愁を感じていましたが、遂に9年後(37歳の時)の1905年2月23日、同じ思いで少年時代の温かい交友の再現を求めていた ガスターバス・ローア(鉱山技師)、ハイラム・ショーレー(洋服商)、シルベスター・シール(石炭商)の3人の友と語り、親睦と相互扶助を目的とするクラブをシカゴにつくりました。

つまり、友愛の心でお互いに理解し合うために集り、それぞれが違った形で社会に奉仕することにしたのです。

ところが、1906年頃になると、この互惠主義に反省が求められ、3年後には会員以外の人たちに対するサービスの概念が導入されて世のため人のためのクラブということになり、その後次々に志を同じくするクラブが各地につくられ、今や世

名称について

ロータリーという名称は、ロータリー・クラブがはじめてつくられた当時のクラブの会合が会員の事務所で順番(in rotation)に開かれていたことから生れたわけです。

また、ロータリーというと、ロータリークラブ及びロータリアンによって構成される組織をさす場合が最も多いのですが、場合によっては、概念をさすこともあります。

新年家族会

平成 16 年 1 月 6 日 於：割烹旅館ゆめさき



今年もよろしく。ハイ、キムチ!!



思いきり
楽しみました。

